
Protokoll der Sitzung des Vorstand   
via Zoom Meeting vom 26.11.2020 

 
 

Beginn: 20.00 Uhr 

 
Teilnehmer: 
Gerhard Jauernig, Ingrid Jauernig, Nada Radojcic, Mareike Klaar, Roswitha Schweinsteiger, Renate 
Löwe. 

Entschuldigt: Sebastian Dürbeck 

Beginn: 20.00 Uhr 

 
TOP 1 Beschlussfassung TO. 
Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form angenommen um einen TOP, Obst für die 
Schüler, ergänzt.          Einstimmig 
 

TOP 2 Protokoll vom 22.10.2020. 
Das Protokoll vom 22.10.2020 wird angenommen.                             5 Ja, 1 Enthaltung 
 

TOP 3 Bericht *Schulhofträume*. 
Der Vorsitzende hat den Lehrern und der Schulleitung das Projekt per Mail erklärt und sie gebeten, 
zusammen mit den Schülern Ideen und Wünsche aufzuschreiben. Bisher stieß diese Idee leider auf 
wenig bis kein Interesse und Resonanz. 
Am 07.12.2020 bekommen die Lehrer vom Förderverein einen Link. Dort können sie ihre 
Wünsche/ Ideen einbringen. 
Am 14.12.2020 soll ein Onlinemeeting zu diesen Thema mit der Lehrerschaft stattfinden. 
Am 15.01.2021 um 24.00 Uhr endet die Abgabefrist für die Bewerbung zur Teilnahme an der 
Aktion. 
Der Vorsitzende wird in der kommenden Woche noch einmal ein Erinnerungsmail an die 
Lehrerschaft schicken. 
 

TOP 4 Kassenprüfung. 
Die Terminierung für die Kassenprüfung 2019/20 durch Frau Kotter und Herrn Faußner ist für den 
21.01.2021, 17.30 Uhr im Bürgerhaus Lessingstraße anberaumt worden. 
 

TOP 5 Rückblick auf das Vereinsjahr 2020. 
Der Jahresrückblick, der auch wieder als Tätigkeitsbericht an unsere Mitglieder gehen soll zeigt auf, 
welche Aktionen dieses Jahr von Seiten des Fördervereins gelaufen sind. 
Sitzkissen für die Schüler, Aktion Krapfen im Fasching, Osteraktion, Masken und 
Desinfektionsmittel für die Mitarbeiter der Prinz, Spiele für die Schule, Notversorgung in der 2 
Schulwoche nach den Sommerferien mit Semmeln und Obst, SIM-Karten für Tablets. 
 
Anzumerken ist, dass es bei der Aktion Notversorgung für die Prinz, keine Unterstützung von Seiten 
der Schulleitung und Lehrerschaft gekommen ist. 
 
Des Weiteren ist die Aktion SIM-Karten insoweit abgeschlossen, dass es für die gebraucht 
angeschafften 4 Tablets für die Lehrer nur ein Netzteil gibt und die Geräte veraltet sind, jedoch mit 



Windows 10 betriebsbereit sind. Der Förderverein übernimmt mit dem restlichen, hierfür 
zweckgebundenem Geld (347,75€) die Kosten für SIM-Karten. Am 27.11. 2020 soll dann die 
Übergabe der Geräte zusammen mit Frau Weiss an die Schulleitung erfolgen. 
 
 
Hierzu wurde folgender Beschluss gefasst: 
 
Der Vorstand gibt die restlichen zweckgebundenen Gelder in Höhe von 347,75€ unter der 
Voraussetzung frei, sobald die verantwortlichen Lehrer der Schule die Geräte geprüft und für 
einsatzbereit befunden haben. 
                                                                                                                    Einstimmig 
 
 

TOP 6 Obst für die Schüler 
Roswitha weist auf die derzeitige Situation in der Schule hin. Hier wird immer häufiger sichtbar, 
dass Kinder unzureichend, bis gar nicht mit Obst versorgt werden. Ihr Wunsch ist es dieser 
Situation Abhilfe zu schaffen. 
Renate Löwe weist auf das EU-Schulprogramm hin, welches jahrelang an der Schule etabliert war, 
nun aber anscheinend nicht mehr genutzt wird. 
 
Beschlussfassung: 
Gerhard soll am 27.11.2020 in einem Gespräch mit Frau Wagner klären, warum es an der 
Prinzregentenschule kein Obst mehr für die Kinder gibt. 
                                                                                                                              Einstimmig 
 

TOP 7 Verschiedenes 
Nada berichtet, dass es für die Kinder der OGTS bis zu den Weihnachtsferien kein Mittagessen 
mehr gibt. Dies sei ein Beschluss des Kultusministeriums. Somit sitzen am Mittag die Kinder der 
OGTS mit den Kindern der GTS zusammen im Speiseraum und müssen, wenn sie überhaupt eine 
Brotzeit mithaben, diese mit den Kindern der GTS, die weiterhin eine warme Mahlzeit bekommen, 
essen. Ein Verstehen ob der Situation ist für alle Kinder nicht nachvollziehbar! 
Somit wird überlegt, ob für die Kinder der OGTS einen Notversorgung in Form von belegten 
Semmeln und Obst bis zu den Weihnachtsferien organisiert werden kann. 
Nada und Ingrid machen sich hierzu Gedanken. 
Renate schlägt vor, sich an die Stadt zu wenden, denn diese ist der Sachaufwandsträger und somit 
für die OGTS verantwortlich. Hierzu gehört auch die mittägliche Versorgung der Kinder. 
 
 
Neuer Sitzungstermin: 
Montag 11.01.2021 
19.45 Uhr Zoom Meeting 
Anmeldedaten folgen per Mail 
 
Ende der Sitzung 21.30 Uhr 
 
Für das Protokoll 
Renate Löwe 


